
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION  

DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DU 7 FEVRIER 2024 

_______________ 

 

Etaient Présents : Clément COLLET, Lou HERNANDEZ, Lou-Rose MICOINE-BAHAIN, Eden 

ROZIÉ, Thibault RAVELLE-CHAPUIS, Orane BIANCO Emilie MENU-VIEILLEFOSSE Camille 

BOCQUIER, 

Absents, excusés : Noah PELANE, Arthur LEBON-DELAS, Myla MARANGE, Oïhan 

GREVISSE, 

Assistaient également : Huguette PANOZZO (Adjointe au Maire), Catherine BOUDOU 

(Conseillère Municipale), Michaël LOISEAU (coordonnateur petite enfance/jeunesse de la 

CDC Médoc-Estuaire) 

 

 

1) PREPARATION DU CONCOURS DU PLUS BEAU DEGUISEMENT POUR LE 

CARNAVAL DU 9 MARS 2024 : 

L’APEA, Association de parents d’élèves d’Arsac organise un carnaval le 9 mars 

prochain. Le CME va participer à cette manifestation en composant le jury qui 

désignera le plus beau déguisement porté par les enfants de maternelle et 

d’élémentaire. 

Les critères de sélection ont été définis comme suit : 

- L’originalité (déguisement acheté ou créé) 

- La recherche artistique (maquillage, coiffure, masque, assortiment des 

couleurs) 

- Les accessoires 

- La posture pendant le défilé (attitude) 

- La cohérence vestimentaire 

 

Pour chaque critère, une note de 1 à 3 sera donnée par chaque jury.  

Catherine rappelle qu’il faut être le plus impartial possible même si l’on connait l’enfant 

qui défile…. 

 

Il y aura deux défilés, un pour les élèves de maternelle, et un pour les élèves 

d’élémentaire. 

Les participants devront s’inscrire avec le bulletin d’inscription qui va être distribué 

dans les écoles. 

Une récompense sera attribuée aux 3 premiers de chaque défilé. 

 

Le tableau des critères vous sera adressé rapidement par mail. 

 

 

 



 

 

 

2) PREPARATION DE L’INTERVIEW DES RESIDENTS DE LA RPA 

 

Dans son programme, le CME a décidé de réaliser une interview des résidents de la 

RPA.  

Cette opération aura lieu le 20 mars prochain, dans la salle de la RPA où nous 

rencontrerons 5 résidents qui ont accepté de se prêter au jeu. 

 

Chaque résident sera interviewé par deux voire 3 élus du CME (selon le nombre 

présent), en compagnie d’un adulte. Chacun aura un rôle défini : poser les questions, 

écrire les réponses…. 

 

Les questions qui ont été retenues sont les suivantes : 

 

- Comment vous appelez-vous ? 

- Vous avez quel âge ? 

- A quel endroit êtes-vous né ? 

- Vous habitiez à la fille ou à la campagne ? 

- Quand vous aviez notre âge, étiez-vous un enfant plutôt sage ou rebelle ? 

- Vous souvenez-vous de la plus grosse bêtise que vous ayez faite ? 

- Comment se passait une journée à l’école à votre époque ? 

- Etiez-vous bon élève ou vous faisiez-vous puni ? quelles étaient les 

punitions ? 

- Comment étiez-vous habillés ? (vous portiez un uniforme, un tablier…) 

- Quel est votre meilleur souvenir à l’école ? et le pire ? 

- Aviez-vous des activités en dehors de l’école (sport, loisirs, musique…) 

- Aviez-vous beaucoup de jouets et de jeux ?  

- A quoi jouiez-vous avec vos amis ? 

- Quel métier vouliez-vous faire à l’époque ? 

- Quel a été votre métier une fois adulte ? 

- Dans quels magasins vos parents faisaient-ils leurs courses ? 

- Quel était votre plat préféré ? 

- Y avait-il une discipline particulière pour les repas ? 

- Si vous aviez des conseils à nous donner pour la suite de notre vie, que 

nous diriez-vous ? 

Une synthèse des réponses sera réalisée pour chaque résident qui fournira une photo 

de lui petit. Nous réaliserons ensuite un petit livret qui sera distribué à la RPA et dans 

les écoles. 

Nous avons ensuite reçu Michaël LOISEAU, de la CDC Médoc-Estuaire, qui est venu 

discuter avec les élus pour connaître leurs points de vue sur ce qui leur est proposé à 

ARSAC et sur ce qu’ils souhaiteraient. 

Globalement, les membres du CME apprécient leur vie à Arsac, notamment la liberté 

de faire du vélo tous seuls en sécurité et le calme. 

Parmi les nombreuses propositions qui ont été faites on peut citer : un club de basket, 

des créneaux supplémentaires pour les plus jeunes au Badmington, un club de paint-

ball, plus de commerces, une boutique bio locale, des ateliers sur le virtuel…. 

Le temps est très vite passé et les élus se sont séparés après un goûter bien mérité composé 

de délicieuses crêpes réalisées par notre chef, Christophe, que nous remercions vivement !! 

 


